

Forums pour les consommateurs

## addiction Héroïne

Par Profil supprimé Posté le 31/03/2019 à 15h03

bonjour à tous, voilà j'accompagne mon père ici dans les Alpes à proximité de Bourg Saint Maurice et je n'ai pas prévu suffisamment de méthadone pour mon séjour, je reste encore deux-trois jours et commence à me sentir malade. J'écris ici sur ce forum pour savoir si il y'avait des consommateurs dans cette région qui saurait m'aider? sans inciter quiconque évidemment. je nécessite tout simplement d'un peu d'aide auprès de certaines personnes qui seraient sujets à comprendre ma situation et ce que j'écris. ce n'est pas une contribution pour aider les usagers malheureusement, toutefois si vous avez des questions sur mon parcours à travers ce produit n'hésitez pas je serais heureux de vous aider. Bien à vous... Victor

### 1 réponse

---

Moderateur - 01/04/2019 à 08h13

Bonjour Victor,

En Savoie vous pouvez vous mettre en relation avec l'unité méthadone suivante (Le Pélican à Chambéry) pour leur exposer votre problème :

<http://www.drogues-info-service.fr/Adresses-utiles/1704>

Ce CSAPA a plusieurs permanences dans le département et gère aussi des CAARUD (Centres d'accueil et d'accompagnement à la réduction des risques liés à l'usage de drogue).

En espérant que cela puisse vous aider à trouver une solution.

Cordialement,

le modérateur.